

# **El Roce de tu Manto: Una Canción que Une Fe y Música**

## **desde Cáceres hasta Tierra Santa**

Cáceres, 27 agosto 2024 - En la Parroquia de San Pedro de Alcántara, la fe y la música se entrelazan en una composición que ha trascendido fronteras, resonando en los corazones de los fieles de los grupos Hakuna. "El Roce de tu Manto", una canción compuesta por Montaña, feligresa de esta comunidad, se ha convertido en un himno espiritual que encuentra su inspiración en un poderoso pasaje del Evangelio.

### **Una Canción Inspirada por la Fe**

Montaña, conocida en su comunidad por su profundo compromiso espiritual, revela que la canción está basada en el relato evangélico de la hemorroísa, la mujer que, con fe inquebrantable, tocó el manto de Jesús y fue sanada. "El roce de tu manto", como indica su título, hace referencia a ese preciso momento, un acto de fe que simboliza la confianza total en el poder divino. "Al final de la canción, también hago referencia al Agua Viva", comparte Montaña, en alusión a la imagen de Cristo como fuente de vida y salvación eterna.

### **Un Arte que Cobra Vida en la Música**

La canción, interpretada junto a otra joven en guitarra y voz, fue grabada en el Convento de las Monjas Mínimas de San Francisco de Paula, en Triana, Sevilla, un lugar que ha sido testigo del fervor con el que Montaña ha compartido su talento durante tres años con los grupos Hakuna. Su versión ha sido recibida con gran entusiasmo, especialmente entre aquellos que buscan en la música una forma de conectar profundamente con su fe.

### **Una Imagen que Ilustra la Devoción**

Montaña también se siente profundamente conmovida por un mural que se encuentra en la iglesia de Magdala, en Tierra Santa, donde se ilustra de manera sublime el momento en que la hemorroísa toca el manto de Jesús. "Es precioso el mural", exclama, describiendo con detalle la imagen que muestra las sandalias del centurión romano, las del Señor, y la multitud a través de la cual la mujer se abre paso para alcanzar su salvación. Este mural no solo captura la esencia de la escena bíblica, sino que también resuena con el mensaje central de su canción.

### **Un Himno que Resuena en el Corazón**

"El Roce de tu Manto" no es solo una canción; es un testimonio de fe, una expresión artística que une a una comunidad en torno a la figura de Jesús y su mensaje de esperanza. Para Montaña, esta composición es una manera de compartir su fe con otros, de ofrecer un toque de espiritualidad a través de la música, y de recordar que, como la hemorroísa, todos somos capaces de alcanzar la gracia divina con solo un acto de fe.

La canción, ahora parte del repertorio de los grupos Hakuna, sigue tocando las almas de quienes la escuchan, ofreciendo consuelo y fortaleza en la creencia de que, como dice Montaña, "con solo rozar su manto, podemos encontrar la paz y la sanación que buscamos".

Un fuerte abrazo y gracias por compartir esta historia de fe y música que nos une a todos en un solo espíritu.